
1 
 

Ещё раз напоминаю: наша задача – насытить 

информационное пространство. Нужно донести до всего 

общества ВОЗМОЖНОСТЬ ПОЛУЧЕНИЯ Новых Знаний и ВОЗМОЖНОСТЬ 

ПРИМЕНЕНИЯ Технологий оздоровления, отцом основателем которых 

является Н. Левашов. Показать, что современная медицина, это 

отыгранная тема, обречённая терять свои позиции в мире. Чем 

больше люди будут цепляться за этот пережиток прошлого, тем 

глубже они будет погружаться в пучину старых и новых проблем. Хочу 

заметить, что такая информация уже вовсю «гуляет» в обществе, но 

нужно «спровоцировать» вокруг неё интеллектуальную активность. 

Это обострит обсуждение темы и поможет быстрее найти современную 

форму решения в вопросах Познания, которые БОЛЕЕ ЧЕМ 

актуальны. 

Полгода Командорства Николая Антошина НЕ ПРОШЛИ 

ДАРОМ. Он, на мой взгляд, сделал много полезного в направлении 

распространения Знаний! Не все получалось, не все удалось, но есть и 

объективные причины этого.  

Главное – Николай не боялся нести ответственность 

за свои деяния. А это – важнее всего. Имеет большое значение  то, 

что Клубы Новых Знаний работают и существуют. Плохо, хорошо – 

НЕ ВАЖНО. Важно то, что есть объективная целесообразность 

существования этих площадок, с которых идет процесс 

информационного насыщения тех, кто встал или уже хочет встать на 

путь Познания. Насыщение, в прямом смысле изменяет структуру и 

состав людей, которые тянутся к Знаниям. Это видно по деятельности 

Клубов и по реакции всех тех, кто хоть раз оказывался на площадке 

какого либо из них. Многие после этого СМЕЛО ИДУТ на наши 

Информационные ресурсы, черпая там важнейшую информацию, 

которая сегодня более чем актуальна, и которая, как бы кто не хотел, 

ориентирует читателей и «познавателей» в тех глобальных процессах, 

которые протекают. Весь этот труд в рамках Клубного сообщества дает 

возможность возникновению НОВОГО ОБЩЕСТВА, природа которого 

будет искать (вернее уже ищет) соответствующую форму. И здесь роль 

Командора – неоценима, если он, Командор, смел и уверен в своих 

действиях, неся за них персональную ответственность. Сейчас, 

ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА Командора – задать направление, основанное на 

отходе от индивидуализма, превалировании общего блага над 
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личным, а также ориентир в глобальном на Новые Знания, которые 

пока многим кажутся НЕ РАЦИОНАЛЬНЫМИ. Примерно те же 

принципы, что в здоровой семье, на мой взгляд. Клубы, как бы 

кто не хотел – все равно станут единой семьей. 

В разогретых идеями и замыслами Клубах, чем выше температура, тем 

больше рождается автономных идейных лидеров. И НЕ НУЖНО 

этого стесняться – нужно к этому стремиться. А лидерство – это, 

прежде всего – ответственность. 

Информация, правдивая информация, дошедшая до ума и 

сердца людей, начинает распространяться и нарастать, как снежный 

ком. Возникает людской ресурс для будущего действия, познания и 

понимания. Все больше и больше людей тянутся к Новым Знаниям. И 

в этом тоже, непосредственная роль Командора.  

В конечном итоге – Клубы должны перерасти в автономные 

Центры Силы Новых Знаний, которые вокруг себя САМИ СТАНУТ 

СОЗДАВАТЬ подобные Клубы Новых Знаний (естественно в рамках 

единой парадигмы, о чем мечтал Н. Левашов) расширяя поле 

применения Технологий Оздоровления и поле распространения 

Новых Знаний. Поэтому, я считаю, что деятельность Клубов и 

предшествующих Командоров можно смело назвать инкубационным 

периодом. Начало положено, и процесс НЕ ОСТАНОВИТЬ. А это 

главное. Информация, распространяемая Клубами, вышла в массы 

(как говорил В.И. Ленин) и начала овладевать умами. Тоже самое 

относится и к Технологиям «СветЛ». Все что по этому поводу 

говорят наши недоброжелатели, а в простонародии – Враги, только 

укрепляет их позиции, потому что применяют эти технологии  уже 

МНОГИЕ ЛЮДИ.  И более НЕ НУЖНО кому либо доказывать их 

эффективность. Гениальность Н. Левашова заключается в 

том ( и это никак не могут понять его так называемые «почитатели» 

и «продолжатели» с «распространителями Левашовских знаний») 

что он, создав и опробовав эти технологии, нашел форму 

их нарастающего применения и развития во благо людей. 

Пользуясь, случаем, скажу – Работа, а вернее Труд 

над Программами «СветЛ» НИКОГДА НЕ МОЖЕТ быть 

закончен, а может быть только заброшен. Но этого НЕ БУДЕТ 

НИКОГДА. 

Любой Человек может иметь свои оригинальные задумки, идеи, 

планы, ведущие к распространению идеи. Главное, однажды взявшись 

ПРОДВИГАТЬ ИДЕЮ, не бросать дело на следующий день, месяц, год.        

Но и перенапрягаться, вкалывая в режиме подвига, НЕ СЛЕДУЕТ. 

Работайте в темпе, какой вы в состоянии постоянно держать. 
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Соблюдайте чувство меры. Бойтесь надоесть людям. 

Уклоняйтесь от бесплодных споров. Человек – существо, которое 

охотнее всего рассуждает о том, в ЧЕМ МЕНЬШЕ ВСЕГО разбирается. И 

как совет – никогда не контактируйте с людьми, КОТОРЫЕ СВОЕ 

ИСТИННОЕ ЛИЦО прячут под Кличками и различными «условными 

позывными». Для них есть игры в разведку и прочие развлечения. 

Я ни в коей мере не хочу Вас, моих Соратников и 

Единомышленников поучать, но хочу сказать, что растения, 

например, РАСТУТ МЕДЛЕННО, но ЖИВУТ – ДОЛГО. Поэтому отвечу на 

один вопрос, который волнует многих – Возможность интеграции в 

будущее определяется НЕ ПО РАЗМЕРУ ГОЛОВЫ или еще чего-нибудь 

(обуви, например), или количества цифр на счете в Сбербанке... 

Работает НОВАЯ СИСТЕМА КОНТРОЛЯ. Во многих статьях подчеркнуто, 

что процесс контроля, в первую очередь, идет через контроль за 

изменением Вашего сознания. ЭТО ЗАЧЕТ. 

Те, кто уверен, что для него – ДА! Это гарантировано – ЧТО НЕТ! 

Те, кто побывал в Бане и действительно интегрируется – у них вообще 

НЕ ВОЗНИКАЕТ таких вопросов. Им даже и некогда об этом 

размышлять и думать. 

Благодарю Командора Николая Антошина за исполнение 

обязанностей. Объявляю Николая Антошина ПОЛНОПРАВНЫМ 

УЧАСТНИКОМ «РНТО». 

Поздравляю Владимира Мережанова в ДОЛЖНОСТИ 

КОМАНДОРА и уверен, что все, что здесь написано он продолжит 

воплощать в реалии. 

Ваш Ф. Шкруднев 

12.11. 2016 

 

 


